

ABSTRAK

Billy Maychel Momongan. NIM 931409178. 2013. Pengaruh *Earning Per Share* Terhadap Harga Saham PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Skripsi, Program Studi S1 Manajemen Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Di bawah bimbingan Bapak Dr. H. Rosman Ilato, M.Pd selaku Pembimbing I dan Bapak Supardi Nani, SE., M.Si selaku Pembimbing II.

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah: Apakah terdapat pengaruh *Earning Per Share* Terhadap Harga Saham PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Adapun yang menjadi tujuan utama dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Earning Per Share* Terhadap Harga Saham PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Metode ini digunakan untuk menganalisis pengaruh variabel X (*Earning Per Share*) terhadap variabel Y (Harga Saham).

Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah data sekunder. Untuk menganalisis data digunakan analisis regresi sederhana. Uji linearitas dan Koefisien Determinasi (*R Square*). Berdasarkan hasil penelitian maka dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat pengaruh antara *Earning Per Share* Terhadap Harga Saham PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Dengan hasil uji persamaan regresi linier yaitu $\hat{Y} = -272.141 + 14.053 X$. Yang telah teruji keberartiannya pada tingkat signifikansi $\alpha = 0,05$ (5%), dengan nilai P_{value} sebesar 0,033 yang hal ini berarti bentuk persamaan regresi dinyatakan linear. Variabel *Earning Per Share* memiliki koefisien regresi bertanda positif sebesar 0.824, ini dapat ditafsirkan bahwa pengaruh EPS terhadap harga saham sebesar 82,4% sedangkan sisanya sebesar 17,6% merupakan kontribusi atau pengaruh variabel lainnya yang tidak dimasukkan kedalam model penelitian ini yang diduga dipengaruhi oleh Inflasi, *Dividend Per Share*, *Return On Investment*, *Return On Equity* serta rasio-rasio keuntungan lainnya, dapat pula dipengaruhi oleh faktor-faktor seperti perubahan nilai mata uang (kurs valuta asing), gejolak sosial politik, perubahan tingkat suku bunga, besarnya investasi, dan berbagai fenomena lainnya.

Kata Kunci: *Earning Per Share*, Harga Saham